

CFT Estatal y Hospital del Cobre de Calama firman alianza para el desarrollo de prácticas

Dos carreras podrán desarrollar el talento de sus profesionales en esta institución de salud calameña.

Redacción
 La Estrella

Un verdadero hito marcó la reciente firma de una alianza entre el Centro de Formación Técnica Estatal (CFTE) de la Región de Antofagasta y el Hospital del Cobre de Calama.

Este acuerdo permitirá que, por primera vez, estudiantes de las carreras de las áreas de Enfermería y Administración del CFTE puedan realizar sus prácticas profesionales en esta institución de salud, clave para la provincia y la región.

TRABAJO COLABORATIVO

Tras un arduo y fructífero trabajo colaborativo desarrollado durante los últimos meses, ambas instituciones formalizaron esta asociación el pasado 4 de diciembre en una ceremonia liderada por la rectora del CFTE Estatal de la Región de Antofagasta, Banira Ponce Rivera, y la gerente del Hos-



ESTA ALIANZA BUSCA POTENCIAR EL DESARROLLO DE LOS ESTUDIANTES DEL CFTE.

pital del Cobre, Mónica Jiménez Salas.

También estuvieron presentes Hans Bohmwald Zegers, director de Administración y Finanzas del Hospital del Cobre, y Cristian Varas Medalla, director

de Comunicaciones y Asuntos Públicos de Codelco Distrito Norte.

La alianza beneficiará directamente a estudiantes de las carreras Técnico de Nivel Superior en Administración de Sistemas Logísti-

cos y Técnico de Nivel Superior en Enfermería, quienes podrán realizar sus prácticas en el Hospital del Cobre a partir del próximo año.

Este compromiso refuerza la conexión entre la educación técnica y las ne-

cesidades del sector salud, brindando a los estudiantes una valiosa experiencia laboral y contribuyendo al fortalecimiento del sistema sanitario regional.

En este contexto, la rectora Banira Ponce Rivera

2

carreras podrán realizar sus prácticas profesionales en el Hospital del Cobre.

destacó la relevancia de esta colaboración: "Las tratativas de esta alianza se comenzaron a generar en el mes de febrero, y durante el año estuvimos trabajando con nuestras áreas jurídicas para poder llegar a este buen puerto. Por ello, vamos a trabajar colaborativamente con el Hospital del Cobre".

Esta alianza refleja el compromiso mutuo de ambas instituciones por contribuir al desarrollo profesional de los estudiantes y al fortalecimiento del talento humano en la Región de Antofagasta, marcando un precedente significativo en la colaboración entre el ámbito educativo y el sector salud. 🌟